

**Ensayo sobre el desarrollo humano en
México**

Materia: Desarrollo Humano
Lic. Bella Raquel Lopez

Presenta el alumno:

Félix Bonifacio Bravo Rodríguez

Licenciatura: Ciencias de la educación

Cuatrimestre: Sexto

Grupo: "A"

Frontera Comalapa, Chiapas; A 22 de mayo de 2020.

El desarrollo humano en México

Introducción.

En el presente ensayo se abordara un tema de suma importancia para los seres humanos el cual es el desarrollo humano en México, este tema es de gran relevancia para la sociedad ya que desde el momento en que el ser humano es concebido, sus progenitores buscan la forma para poder darle lo mejor al nuevo individuo que esperan, es por ello que el desarrollo humano abarca desde la concepción de un ser humano hasta su muerte porque mas bien el desarrollo humano se refiere al proceso y las condiciones en las cuales un individuo se desarrolla tomando en cuenta muchas cualidades como su crecimiento tanto físico como emocionalmente es por ello que en este ensayo abordare cual es la importancia del desarrollo humano y cuál es el índice de desarrollo humano en México.

El desarrollo humano está presente en todas las etapas de nuestra vida, ya que a través del tiempo nos vamos desarrollando y aprendiendo a reconocer como es el ambiente en el que nos encontramos, por tal motivo el desarrollo humano es considerado el desarrollo del ciclo vital. El desarrollo humano abraza muchos aspectos dentro de los cuales están el crecimiento en la estatura, el peso, Vocabulario, conducta o frecuencia de la comunicación, sin embargo para que todo esto pueda suceder plenamente en el ser humano se debe garantizar una buena calidad de vida, lo cual no sucede en nuestro país ya que existen muchas comunidades marginadas donde la pobreza es máxima que les impide poder autor realizarse y cumplir sus propósitos de vida, estos casos son más frecuentes en la población indígena, esto se debe a que dichos grupos indígenas por tener otra cultura y otra lengua diferente al español muchas veces son discriminados por los propios mexicanos impidiéndoles superarse plenamente.

IDH en México.

México es un país considerado con un índice de desarrollo humano alto según lo dicho por la ONU (organizaciones unidas), sin embargo existe mucha desigualdad y pobreza extrema es por ello que en algunos municipios de la república mexicana la tasa de índice de desarrollo humano es comprable con Alemania y en algunos municipios donde la pobreza es extrema los niveles de índice de desarrollo humano es comprable a los países de África subsahariana, además el México donde vivimos es un país donde el salario es muy bajo por lo cual los ingresos a las familias mexicanas son mínimas, en mi opinión diría que esto

es debido a quien dirige a nuestro país, porque México podría ser uno de los países más desarrollado ya que cuenta con los recursos necesarios para llegar a ser muy rico, sin embargo muchos de nuestros gobiernos que han gobernado a nuestro país no han aprovechado bien esos recursos con los cuales cuenta nuestro país, al contrario han endeudo mas a nuestro país.

Con todo lo mencionado anteriormente nos damos cuenta que los niveles de índice de desarrollo humano es de suma importancia para que los seres humanos puedan desarrollarse plenamente y poder autor realizarse.

Conclusión:

En conclusión puedo decir con certeza que los niveles de desarrollo humano no solo debe depender del gobierno, si no que cada uno de los ciudadanos tiene la libertad de poder ejercer lo que más sepa hacer para que las nuevas generaciones no sufran demasiada pobreza. En mi opinión también esto de desarrollo humano es una tarea muy importante para nosotros los docentes ya que somos quienes formamos a los individuos, es por ello que debemos inculcar en nuestros niños una buena educación fundamentada en los valores y derechos que contamos como seres humanos, porque un alumno no puede desarrollarse bien si no tiene un estado emocional plenamente, por tal motivo es necesario verificar en cada uno de nuestros estudiantes cuente con un autoestima formal y tener una buena motivación para poder desarrollarse y ser un buen ciudadano.

Bibliografía consultada:

Pdf México: desafíos para un desarrollo incluyente. ONU México 2014

Pdf antología desarrollo humano

